

Dansatgas TMMD Tinjau Langsung Pembuatan Sumur Gali

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.JENDELAINDONESIA.COM

Jul 17, 2023 - 14:16



Dansatgas TMMD Reguler ke 117 Kodim 0717/Grobogan Letkol Arh Muda Setyawan, S.I.P., M.I.P Melaksanakan Peninjauan Secara Langsung Dilokasi Penggalian Sumur Gali Di Desa Gangkring Kecamatan Tegowanu Kabupaten Grobogan. Senin (17/7/2023).

Membangun Desa (TMMD) Reguler ke 117 Tahun 2023 Kodim 0717/Grobogan Letkol Arh Muda Setyawan, S.I.P., M.I.P melaksanakan peninjauan secara langsung di lokasi penggalian sumur gali yang dilaksanakan di Desa Cangkring Kecamatan Tegowanu Kabupaten Grobogan. Senin, (17/7/2023).

Kegiatan peninjauan ini dilakukan untuk mengetahui secara langsung sejauh mana perkembangan pembuatan sumur gali tersebut. Seperti diketahui, pembuatan sumur gali ini salah satu sasaran fisik dalam program TMMD kali ini. Pembuatan sumur gali ini bertujuan dapat membantu para petani dan warga serta mempermudah mendapatkan air bersih untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari. Hal tersebut merupakan salah satu cara untuk mengantisipasi kesulitan mendapatkan air pada saat musim kemarau seperti saat ini.

Letkol Muda Setyawan dalam keterangan mengatakan, pembangunan sumur gali tersebut diharapkan dapat menghasilkan air yang bersih untuk kebutuhan sehari-hari bagi masyarakat desa tersebut.

“Air bersih merupakan salah satu kebutuhan mendasar dan sangat penting, khususnya bagi masyarakat Desa Cangkring ini, untuk itu pembuatan sumur gali ini akan kami kerjakan sebanyak 24 titik yang menyebar di wilayah desa ini,” terang Muda.

Penyediaan sarana air bersih juga menjadi sasaran kegiatan yang dilaksanakan pada program TMMD ini. Air bersih merupakan salah satu kebutuhan mendasar dan sangat penting. Pembuatan sarana air bersih merupakan kegiatan yang dilakukan di TMMD ini. Untuk kebutuhan air bersih akan dibangun sumur Gali.

“Dalam penggalian sumur gali oleh Satgas TMMD saat ini sangat tepat, karena selama ini warga kesulitan air untuk menyirami produk pertanian di areal persawahan mereka. Semoga disetiap pengerjaan sumur gali ini mendapatkan mata air semua,” pungkas Muda Setyawan.

Jurnalis : Yanto